

Innover : pourquoi faire ?

Enseignement, Éducation, Pédagogie. quelles différences ?

Parents et enseignants sont aujourd'hui d'accord que « l'école peut mieux faire ». D'autres pays sont montrés en exemple. Lesquels ? Avec quelles méthodes ?

Des chercheurs tentent de transformer les pratiques : les méthodes d'enseignement, les programmes, les manières d'évaluer. Les professeurs osent se remettre en cause, regarder en face l'écart entre les objectifs de l'école et ses résultats actuels.

Des expériences sont en cours pour mettre en pratique ces innovations : sur le matériel scolaire (aménagements des salles de classe, moyens multimédias), méthodes d'enseignement, relations au sein de la classe (conseil d'élève), etc. En primaire, au collège, au lycée, à l'université...

Quelles sont ces expériences ? Quelles sont les conséquences pour les élèves ? Pour les parents ? Pour les enseignants ? Et avec quels résultats ?

Venez écouter et discuter de tout cela à l'occasion de la conférence organisée le jeudi 5 avril dans la salle de l'Orangerie d'Eaubonne.

(entrée libre)

Vers un enseignement innovant ...

Conférence - débat

Avec M. Francomme

Chercheur sur les pratiques éducatives innovantes
Administrateur et responsable secteur international - ICEM

